



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. Mai 2022

Stadtpolitik, Homepage

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Sonnenberg, Schierstein, Klarenthal, Kloppenheim und Mitte. In den öffentlichen Sitzungen haben Bürgerinnen und Bürger vor Eintritt in die jeweilige Tagesordnung die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Während der gesamte Sitzung wird das Tragen einer medizinischen Maske empfohlen. Mehr Informationen zu den Sitzungen finden Interessierte auch unter piwi.wiesbaden.de.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Sonnenberg kommen am Dienstag, 17. Mai, 19 Uhr, im Bürgerhaus Sonnenberg, König-Adolf-Straße 6, zusammen. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen „Gesundheitsstandort Aukammtal - zukünftige Nutzung der Bereiche Leibnizstraße und Aukammallee“, „Ergebnis Ortstermin Hofgartenplatz“, „Entfernen der Parkbucht in der Schuppstraße vor Hausnummer 43 und Einbeziehung dieses Straßenabschnittes in das absolute Halteverbot“, „Beleuchtung Bergfried Burg Sonnenberg“ sowie Finanzmittel.

Der Ortsbeirat Schierstein tagt am Dienstag, 17. Mai, 19 Uhr, in St. Peter und Paul, Christ-König Haus, Alfred-Schumann-Straße 27-29. Die Mitglieder des Ortsbeirats beschäftigen sich vor allem mit der bioklimatischen Auswertung/Auswirkung für Wiesbaden und insbesondere Schierstein.

Der Ortsbeirat Klarenthal tagt am Dienstag, 17. Mai, 19.30 Uhr, in der evangelischen Kirchengemeinde Klarenthal, Kirchenraum, Graf-von-Galen-Straße 32. Auf der

Tagesordnung stehen nach der Präsentation der Ergebnisse aus dem KLAR!-Projekt der Stadtteilbibliothek unter anderem die Themen „Zukunft digitaler Modell-Schule zur Gegenwart machen“, „Bürgersteigabsenkung Otto-Wels-Straße/Gehrner Pfad“, „Notfallplan ESWE-Versorgung und evtl. Erhöhung der Heizkosten - Anforderung eines Sachstandsberichts“ sowie Finanzmittel.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Kloppenheim kommen am Mittwoch, 18. Mai, 19 Uhr, im Landgasthof Zum Schwanen, Oberstrasse 8, zusammen. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Themen „Reinigung des Promenadenweges von Oberstraße bis Bangertstraße inclusive der Abzweigung hoch zur Stiegelstraße“, „CarSharing Standorte im Ortsgebiet Kloppenheim“, „Ernteprojekt ‚Gelbes Band‘ in Wiesbaden“ sowie Finanzmittel.

Die Mitglieder des Ortsbeirats Mitte treffen sich am Donnerstag, 19. Mai, 18.30 Uhr, im Rathaus, Raum 22, Schlossplatz 6. Auf der Tagesordnung stehen unter anderem die Vorstellung des Bauvorhabens Langgasse 5 - 9 durch den Projektentwickler, die Vorstellung der Planung des Sommermarktes auf dem Mauritiusplatz durch den Betreiber sowie die Vorstellung des Konzepts zur Jugend im öffentlichen Raum durch die Verwaltung. Die Ortsbeiratsmitglieder diskutieren außerdem unter anderem über die Themen „Außer Spesen nichts gewesen? - Situation in der Schützenhofstraße“, „Neue Standorte für das Geschwindigkeitsmessgerät des Ortsbeirates“, „Verkehrsberuhigung südliches Quartier Mitte“, „Gestaltung des Drei-Lilien-Platzes des seines Umfelds“ sowie Finanzmittel.

+++